
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 20 de maio de 2024.

ÃO

Excelentíssimo Senhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 204/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Esporte e Lazer.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

EDIN NA

Prefeito Municipal

NS 19525/2024



 
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

Ao
Ilustríssimo Senhor
RENATO RIBEIRO

Chefe de Gabinete

ARARAQUARA/SP

Com os nossos respeitosos cumprimentos, referindo-nos ao
Requerimento nº 204/2024, de autoria do Vereador Rafael De Angeli, informo o que segue:

1 - Qual o status atual do processo de aquisição de climatizadorespara a área de ginástica
artística?

R: O processo está em cotação.

2 - Existe um plano estratégico para melhorar a ventilação no local, além da aquisição dos
climatizadores? Em caso positivo, quais são as medidas?
R: Não. No entanto o local conta também com ventiladores.

3 - Qual o cronograma previsto para a instalação dos climatizadoresou implementação de
outras medidas de melhoria da ventilação?
R: Essa informação somente será possível quando da conclusão do processo.

4 - Quais são os critérios considerados na escolha dos climatizadoresou outras soluções de

ventilação?
R: Pare a escolha dos climatizadores ou outras soluções de ventilação no local,
priorizamos os aparelhos que apresentem uma capacidade de refrigeração suficiente
para atender à demanda do local e garantir a qualidade do ambiente interno e a saúde
dos usuários.

5 - Como será financiado o custo da aquisição e instalação dos climatizadorese qual o valor
total estimado para essas melhorias?
R: Os custos serão suportados através de recursos próprios do município, quanto ao valor
estimado, essa informação somente poderá ser fornecida, após a conclusão da etapa de

cotação.

6 - Há previsão de consulta ou participação da comunidade esportiva no processo de

seleção e implementação das melhorias na ventilação?
R: Não há previsão.

Na expectativa em contarmos com a compreensão de

Vossa Senhoria, colocamo-nos à disposição para o que for necessário.

Respeitosamente;

MILENA MALHEIROS PAVANELLI

Secretária Municipal de Esportes e Lazer
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